

PARA EL PERIODO 2025-2029

# Gobernador electo Cristóbal Juliá anuncia su equipo de trabajo

**EQUIPO EL DÍA**

La Serena

El gobernador electo de la Región de Coquimbo, Cristóbal Juliá, dio a conocer los nombres de los nuevos integrantes de su equipo de trabajo, con el objetivo de avanzar en la implementación de los principales ejes de su programa de gobierno.

Estos nombramientos, aseguró, están alineados con su compromiso de fortalecer el desarrollo económico, social y sostenible de la región, a través de un equipo altamente calificado y con la experiencia necesaria para afrontar los desafíos que tiene la ciudadanía como la región en su conjunto.

Los nombres y sus respectivas funciones son las siguientes:

En el cargo de **Administradora Regional asumirá Loreto Molina Benavente**, ingeniera comercial y Magister en Gobierno y Gerencia Pública, con 12 años de experiencia en el sector público y privado, en áreas relacionadas a dirección, administración, planificación estratégica, liderazgo de equipos multidisciplinarios, control de gestión y optimización de procesos como evaluación y gestión de proyectos. Asimismo, se desempeñó como directora regional de FOSIS durante los años 2018-2023.

En el cargo de **jefe de Gabinete asumirá Mario Guerra Varela**, ingeniero de Ejecución en Agronomía, ingeniero en Prevención de Riesgos, y Magister en Gestión y Dirección Educativa con diplomado en Gestión Educativa. Posee 20 años de experiencia en el ámbito público y privado. Como ingeniero de Ejecución en Agronomía cuenta con fortalezas que han favorecido ampliamente en el quehacer en transferencia de competencias técnicas a los agricultores de la región. En el ámbito educativo ha podido asumir un rol activo en la formación y aprendizaje de alumnos como jefe de carrera en instituciones de educación superior.

En la **División de Administración y Finanzas (DAF)**, asumirá **Paola Guerra Ramírez**, ingeniero comercial, MBA en Administración y Gestión de Empresas, con más de 14 años de experiencia laboral, principalmente en el sector público y actualmente en la jefatura administrativa regional de la DGA del MOP.

En la **División de Presupuesto e inversión regional**, asumirá **Danilo Tapia**, ingeniero civil industrial con diplomado en Cambio Climático y

**La autoridad, quien asumirá su cargo formalmente este próximo 6 de enero, dio a conocer los nombres de los 11 funcionarios que lo acompañarán durante su administración y que serán parte de su entorno de confianza durante su permanencia en el GORE.**



EL DÍA

Este próximo 6 de enero, Cristóbal Juliá asumirá como el nuevo gobernador regional de Coquimbo.

Gestión Sostenible de los Recursos Hídricos. Con más de 10 años de experiencia en el sector público, destaca su labor como coordinador de la Comisión Nacional de Riego del Ministerio de Agricultura en la Región de Atacama y Agente de Expedientes de la Dirección General de Aguas del ministerio de Obras Públicas en la Región de Coquimbo.

En la **División de Planificación y Desarrollo Regional** asumirá **Cesar Gómez Cáceres**, arquitecto, Magister en Administración de Empresas MBA, diplomado en Gestión de los Nuevos Gobiernos Regionales, diplomado en Gestión Pública para el Desarrollo, y diplomado en Gestión del Hábitat en Contextos de Vulnerabilidad Social. Tiene más de 15 años de experiencia, destacando su trabajo en el ámbito público. Asimismo, fue encargado de la Unidad Regional de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE) entre los años 2010-2015.

En la **División de Desarrollo Social y Humano**, asumirá **Matías Villalobos**

**Bottinelli**, abogado, con más de 15 años de experiencia profesional. Dentro de su curriculum en el servicio público, entre los años 2010 a 2012 trabajó en la Gobernación Provincial de Elqui desempeñándose como asesor jurídico y posteriormente como jefe de gabinete. Luego, a fines del año 2012 asume como seremi del Trabajo y Previsión Social de la Región de Coquimbo, cargo que desempeñó hasta el 11 de marzo de 2014. El año 2018, vuelve a ejercer el cargo de seremi del Trabajo y Previsión Social, el cual desempeñó hasta marzo de 2022.

En la **División de Infraestructura y Transporte** asumirá **Juan Fuentes Isla**, ingeniero en Ejecución en Tránsito, destacando sus conocimientos adquiridos y experiencia en el área del tránsito y transportes durante 40 años de servicio público en el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, en el cual se ha desempeñado como profesional de apoyo a los secretarías regionales que han ocupado esa cartera. Desde

el 2018 al 2022 ocupó el cargo de secretario regional ministerial de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Coquimbo.

En la **División de Fomento e Industria** asumirá **Francisco Velásquez Novoa**, ingeniero comercial, Magister en Gestión Empresarial (MBA) y diplomado en Administración de Proyectos. Cuenta con 9 años de experiencia en el sector público en las áreas de finanzas, control de gestión, formulación, implementación y evaluación de proyectos principalmente, desempeñando cargos como director de Finanzas, jefe de Presupuestos, encargado de Control de Gestión, e ingeniero asesor, entre otros.

En la **Unidad de Control se mantiene, por Alta Dirección Pública**, **Johana Honores San Francisco**, contador auditor, ingeniero comercial y civil industrial, Magister en Gerencia Pública y Gestión y desarrollo de personas. Cuenta con 18 años de experiencia profesional. En el año 2021 ingresa al gobierno regional de Coquimbo, como jefa de la Unidad de Control, único cargo de esta institución provisto por Alta Dirección Pública, que nace a través de la ley de descentralización para los gobiernos regionales.

En el área de **Comunicaciones** asumirá **Roberto Rojas Gálvez**, quien cuenta con una destacada trayectoria profesional como periodista. Magister en Comunicación Estratégica y diplomado en Responsabilidad Social Empresarial, cuenta con más de 20 años de experiencia en el sector público y privado. El profesional destaca por su trabajo en la comunicación corporativa y su gestión en la Cámara de Diputados. Además, su vasta experiencia en medios de comunicación de la Región de Coquimbo le otorgan una visión integral de la región.

En el área de **Protocolo y Comunicaciones** asumirá **Darwin Castro Alfaro**, periodista con más de 16 años de experiencia en el servicio público y especialización en Ceremonial y Protocolo. Se ha desempeñado en instituciones como el gobierno regional, la delegación presidencial de Coquimbo, la subsecretaría de Prevención del Delito, la Cámara de Diputados y municipios de la región. Su experiencia incluye la coordinación de eventos institucionales, asesorías en seguridad pública, la implementación de campañas comunicacionales enfocadas en la prevención del delito y la violencia.